

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Un concours de palets vendredi pour aider la recherche

Après le succès d'Octobre rose pour sensibiliser la population au cancer du sein et à l'importance du dépistage, l'association Vivre en rose se mobilise une nouvelle fois, pour Mars bleu. Mois dédié à la sensibilisation et au dépistage du cancer colorectal.

Plus de 47 000 cas de cancer colorectal (cancer du côlon et du rectum) sont diagnostiqués chaque année en France. Il s'agit du troisième cancer le plus fréquent chez l'homme après le cancer du poumon et de la prostate. Il peut cependant être guéri dans 90 % des cas, lorsqu'il est détecté tôt.

« Nous sommes très motivés, affirme Sophie Auger, présidente de l'association Vivre en rose. Pour collecter des fonds et en faire don à la recherche contre le cancer colorectal nous organisons un concours de palet vendredi 8 mars dans la salle multi-activité de Saint-Pardoux à partir de 19 heures. »

En partenariat avec l'association Vivre en rose, BigUp Santé se mobilise pour cette soirée. Encadré par un docteur en pharmacie,



Sophie Auger, présidente de l'association Vivre en rose.

PHOTO : CO

un médecin généraliste et une infirmière libérale, ils seront là pour répondre à toutes les questions concernant le dépistage du cancer colorectal : Qui est concerné ? Où faire le dépistage ? Quand le faire ? Et comment ?

Tarif : 14 € la doublette.

Réservations au 06 85 94 27 12.

Restauration et buvette sur place.

De nombreux lots à gagner.